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大型の補正予算３億円。注目ポイントは？ 

↓↓↓ とくこの視点でピックアップ ↓↓↓ 

 厳しい残暑が続き、日焼けや熱中症などの対策も、まだまだ気が抜けない日々が 

続いています。 

 活動報告のレポートをお届けします。市議会と 

いう最も身近な政治の場に身を置くものとして、 

少しでもこのまちのことに、みんなの税金の使い道 

に興味をお持ちいただけましたら幸いです。 

（なおこのレポートはとくこの視点から、調査や 

発言をもとに、お知らせしています） 

市長さんが替わる→まちを伸ばす力点が変わるということ。 

 

 

  

  2016.夏号 

【無党派・無所属】大府市議会議員 たかばとくこ 活動報告 

～こんなにあった、女性に対する犯罪～ 

みんなで身の危険を防ぐ工夫を 
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一般質問 

から 

 

賛成しました 

注目の議案 

時とともに市民の暮らしも、ニーズも課題も変わってくるもの。４年に一度の市長選挙

は、適したリーダーを自分たちで決める、市民自らが見直しをかけるしくみでもあります。 

リーダーは人それぞれに着眼や得意分野、重点分野が異なるものです。リーダーが交代

することで、それまで引っ張ってきた部分と違う面を引き出し、伸ばすことが可能となり

ます。そうした代替わりの繰り返しが、長い時間をかけて市の良いところや必要とするも

のを多角的に伸ばし合って、まちを成熟させていくものではないでしょうか。 

◎ 市長さんが替わったので、選挙公約に示されたことを早速取り組むための追加予算が

そのうちの約２億４千万円。新体制のために温存した財源１億と繰越金でやりくり。 

◎ 事業の拡充や新規事業を提案されているので、既存の事業の見直しはこれからやって

いく必要がある。 

◎ 中学校の屋上防水工事、公用車の買い替え、消防の訓練用備品買い替え、など 

施設、設備、備品の更新について、これまでは「壊れるまで使う」と、市民に不便を

きたしてから、後手にしか手当てされてこなかった面がある。 

市民サービスや業務水準を維持するために必要な経費は、選挙直後に限らず適時に予

算化するよう、引き続き見直し検討を。 

◎ 返礼品つきのふるさと納税開始 

今年度予算時点で、大府市民が他市町へふるさと 

納税したために起こる減収額は７２００万円にも 

なる見通し。大府市も参入せざるを得ないと思う。 

やるからには、まちや生産品のＰＲとしても、 

ぜひ有意義なものに。 

愛知県内で 

平成 25年 

性犯罪 413件 

 

平成 26年 

女性への声かけ、つきまとい 

3,582件 

女性への声かけ、つきまといが 

多く発生した場所     多く発生した時間 

①道路上 2,353 件    ①18～20時 581件 

②共同住宅 241 件    ②20～22時 482件 

③店舗   214 件    ③16～18時 464件 

④駐車（駐輪）場     ④22～24時 434件 

（以下略） 

 こちらの数字を見てどうお感じになるでしょうか？愛知県警の資料によるものです。県内

でこれだけの件数があるということは、大府市内でも残念ながら起こっているのが現実です。 

 とくこは、女性に対する犯罪を防ぐために、これまでの取組状況を確認し、啓発の機会を

増やしたり、相談窓口の周知等、更なる取組の推進について問いました。 

 市も警察と一緒に取り組み、また、地域で暮らすみんなも、こういう危険もあるんだ、と

意識し、不審者を見つけたらこまめに相談することで、より安心なまちにしていきましょう。 

 

 



□■□■１８歳選挙権■□■□ 

岐阜県可児市で、県立可児高校で行われた模擬選挙を視察。学生さん、校長先生、選管 

担当者、市議会の方々からも聞き取り、『【ここまでやるか】リアル模擬選挙 岐阜県立 

可児高校模擬市長選挙 投開票日まとめ』と題して写真レポしました。 

→  リアル模擬選挙 可児高校  で検索 

□■□■女性議員トークショー■□■□ 

石ヶ瀬会館で行われた「女性議員トークショー」にお招きいただき、男女共同参画週間

にちなんで、女性議員６名揃って、お話させていただきました。 

→  メディアスエリアニュース で検索、2016 年 6 月 27 日 

「男女が平等に働ける社会に」で動画がご覧いただけます 

□■□■座談会が記事になりました■□■□ 

第一法規「議員ＮＡＶＩ」さんより依頼をいただき、県外他市の議員さんと座談会。 

「二元代表制のリアル」と題して記事にしていただきました。 

→  二元代表制のリアル 鷹羽登久子  で検索 

□■□■大学生インターンを受け入れ■□■□ 

 同行調査や傍聴など、約２ヶ月間体験していただきました。 

 

              

 

レポート見たよ、ここもっとくわしく聞きたいよ？ 

私はこう思うんだけど？ 

これ書いてるのどんな人？ 

大府のまちのこと、きいてほしい！ 

暮らしてて気がついたこと、きいてほしい！ 

なんでも歓迎。 

ゆるりと顔の見える中でお話しましょう。 

 

 

 

             無所属クラブ（所属はたかばとくこ１名のみ）として 

             政務活動費を活用した調査を行いました。 

（これ以外の調査活動は報酬から支出して行っています） 

 

２月 愛媛県伊予郡砥部町 公会計の取組について 

   香川県高松市 瀬戸内国際芸術祭の取組を通したまちおこしと広域連携について 

４月 北海道夕張郡 栗山町議会 議会基本条例と議会改革の１０年間のまとめ 

河西郡 芽室町議会 議会改革の取組について 

 

           ２月の報告は市議会ホームページ「政務活動」→ 

            「無所属クラブ」に全文掲載しています。 

           ４月の視察は、他市の議員と合同の現地調査研修会 

            に参加したものなので、研修費の扱いになります。 

            報告全文は、たかばとくこのホームページ → 

            視察報告 に掲載しています。 

           （宿泊費は実費のみ、食事代は個人負担しています） 

～継続調査中～ 

☆耳寄りな情報や、身近な事例、ご意見ご提案など、ぜひお聞かせください☆ 

 

◎災害時の女性・子どもの支援について、熊本地震で現地で活動しているＮＰＯの方

から、その時、その後についてレポートいただき、意見交換をしています 

         

◎ 生きていくこと、学ぶことに困難を抱える子ども、若者の支援について、現場で支

援や相談にあたっている方々から聞き取りを進めています 

 

◎ 弁護士、ケースワーカー、看護士、介護士、相談員など現場の専門家のみなさんと、

さまざまな角度から地域福祉の事例を検討する集まりに継続して参加しています 

 

◎ 地域経済活性化や中小事業者の振興について、あちこちお話を聴きに行っています 

 

◎ 市民の役に立つ市議会のあり方について、勉強会を企画・運営しています 

 

          

 

調査してきました 

政 務 活 動 費 

 

 

 

 

 

 

日時：９月３日(土) 午後７時～ 

場所：おおぶ文化交流の杜 allobu ２階会議室 

参加費無料  事前申込不要 

途中入退室、お子さんの同席、オールオッケーです。 

気楽にお立ち寄りください。 

 

議会の歩き方 

９月議会の見どころ 

解説します 

 


